

Boletín Número 178
Toluca, México, a 29 de julio de 2015.

EL IEEM REINICIA SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO POR INTERNET CON PARTIDOS POLÍTICOS

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participaron María Guadalupe Vega Martínez y Verónica Esquivel Martínez, representantes del Partido Futuro Democrático (PFD).

La democracia se fortalece si se trabaja desde edad temprana, formando hábitos en la niñez para que más adelante participe en la esfera pública, en donde los partidos políticos también pueden contribuir para que a su interior se realicen ejercicios que coadyuven a darles más credibilidad y con ello fortalecer también a la política, destacaron María Guadalupe Vega Martínez y Verónica Esquivel Martínez, representantes del Partido Futuro Democrático (PFD), durante su participación en el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”.

El programa se transmitió en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, a través de la página electrónica del Instituto www.ieem.org.mx, con la conducción del periodista del diario Puntual, Carlos Moreno Carreto, quien motivó la reflexión sobre el tema “Confianza y credibilidad ciudadana en los partidos políticos”, en el que se abordaron diferentes factores que influyen para que las y los ciudadanos se involucren en las actividades políticas, al mismo tiempo de plantear algunas acciones que pueden contribuir a abrir cauces para la participación activa de la ciudadanía en la esfera pública.

Al respecto, María Guadalupe Vega Martínez explicó que es indispensable fomentar la cultura política democrática, a la que los propios partidos políticos también deben contribuir, al mismo tiempo que debe existir congruencia entre lo que se dice y se hace desde los partidos políticos, pues sólo con ello se puede generar confianza en la sociedad, aunado a la necesidad de generar hábitos que propicien la responsabilidad social en la política.

Ante ello, indicó que se deben dar resultados tangibles en la comunidad más allá de las elecciones y no sólo en cada proceso electoral, por lo que debe ser frecuente en la comunidad la presencia de quienes forman parte de los gobiernos que han sido electos y, en forma paralela, también es importante dar a conocer el trabajo partidario que se realiza a favor de la sociedad.

Por tanto, desde cada partido se deben establecer acciones incluyentes y propiciar la participación de los jóvenes, combinando la experiencia con las ideas que aporten, lo que sin duda traerá buenos resultados, además de la inclusión de las mujeres, quienes con su visión pueden dar nuevos derroteros a la

participación política, generando cambios que pueden contribuir a generar mayor confianza entre la ciudadanía y, con ello, mayor desarrollo democrático.

Agregó que una forma de recuperar la credibilidad partidista es cumplir con los estatutos que el propio partido ha establecido, a efecto de que la militancia contribuya a la toma de decisiones internas, lo que se va a traducir en que se fomenten prácticas más abiertas y democráticas.

En tanto, Verónica Esquivel Martínez destacó que la construcción de confianza se debe trabajar desde la niñez, y al mismo tiempo, no ver a los partidos políticos como un mera forma de subsistencia económica, sino como espacios formadores para prestigiar la política, por lo que es indispensable que se trabaje con las niñas y los niños a efecto de fomentar una cultura política democrática y cívica, lo que también puede hacerse creando los espacios pertinentes desde las escuelas para este fin.

Una forma para fomentar la participación, dijo, es conocer las propuestas que la sociedad plantea para la solución de sus problemas, lo que implica involucrarla en la atención y solución de la problemática y también haciéndola participe en la toma de decisiones, lo que demuestran al interior del Partido Futuro Democrático, donde incluso la mujer juega un papel nodal, pues desde el ámbito familiar da importantes aportes al plano político, de ahí la importancia de acercarse y trabajar de la mano con la ciudadanía.

Con este formato de programas, el IEEM reinicia una serie de transmisiones con las que se da apertura a las diferentes expresiones e ideologías partidistas, con el objetivo de promover el diálogo abierto y la deliberación libre de las ideas, en aras de coadyuvar a la construcción permanente de una ciudadanía cada vez más informada y participativa.

En esta emisión, Carlos Moreno Carreto invitó a la audiencia a entrar en contacto con el IEEM a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336, en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), así como a seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet www.ieem.org.mx, en donde también encontrarán y podrán descargar emisiones de programas anteriores de “Detrás de tu voto hay buenas noticias”.

Atentamente
“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

